

29.3.2014

SPORT REGIONAL

Im Kleinen geht's los: Vorfreude auf das 47. Bergrennen steigt



Noch sind es die kleinen Autos, doch schon bald ruft wieder der Berg. Am 2. und 3. August geht das Internationale Osnabrücker ADAC Bergrennen am Uphöfener Berg in Hilter-Borgloh in seine 47.

Auflage. Bei einem Sponsorenevent der Firma Camina im Technologie Centrum Bissendorf ließen (von links) Jürgen Krenitz (Camina), Bergrennen-Organisationschef Bernd Stegmann, Hilters Bür-

germeister Marc Schewski und der Bissendorfer Bürgermeister Guido Halfter jetzt schon mal die Reifen der Carrera-Autos qualmen. Zum Bergrennen erwarten die Organisatoren des MSC Osnabrück wie-

der mehr als 20 000 Besucher zu den vielen Internationalen Bergprüfungen. Erneut im Programm ist nach dem erfolgreichen Debüt der europaweit einzigartige „E-Mobil-Berg-Cup“. Foto: Jörn Martens